

令和7年 12月発行
社会福祉協議会喜多見地区事務局

喜多見地区通信

福祉学習をしました

～アイマスク・白杖体験、車いす体験～



11月11日（火）に砧小学校の4年生95名の児童の皆さんと福祉学習をしました。「アイマスク・白杖体験」と「車いす体験」、2つのプログラムをそれぞれのグループに分かれていきました。児童の皆さんには、しっかりと意欲、関心を持って参加をされていました。車いすの安全な使い方、介助の仕方や、白杖の使い方、誘導の仕方の説明を注意深く聞いていた姿がとても印象的でした。

アイマスクをして周囲が見えないことや方向感覚がなくなることに怖さを感じたり、車いすで視界が低くなることや車いすを押される速度によっては怖く感じたりと、実際に体感することで驚きがあったようです。

知らなかったことを学び、体感することで、白杖や車いすを使う方々の気持ちや生活を少しでも、イメージすることにつながると良いなと願っています。

保護者・地域の方がボランティア参加してくださり共に体験をしました



◎魚屋の移動販売会（宇奈根1-38-2）

12月25日（木）13時30分～14時30分 ★新鮮な魚の販売で盛況です★

住民主体で意見を出し合う協議体を開き、生活支援を生み出しています。皆さまの暮らしの中でお困りの事や、あったらいいな…と思う支援など、是非お聞かせください。皆さまのお声が活動の第一歩となります。

社会福祉協議会喜多見地区事務局 070-3946-9804

